

Faute de repreneur, [LA BOUTIQUE DU LINGE](http://www.laboutiquedulinge.fr) (siège à Saint-Etienne, 7 salariés contre 16 précédemment), principale entreprise d'insertion de l'agglomération stéphanoise, a été placée le 7 mai en liquidation judiciaire, près d'un an après sa mise en redressement judiciaire. La structure associative, principalement spécialisée dans la blanchisserie depuis l'arrêt des activités confection et retouche, a obtenu une poursuite d'activité jusqu'au 31 mai pour permettre aux contrats de travail s'achevant fin mai d'aller à leur terme, mais pas davantage. Gilbert Delahaye, président de La Boutique du linge, n'a pas réussi à faire valoir auprès du tribunal les nouveaux marchés en attente avec l'Adapei et la Croix-Rouge, qui lui auraient permis de compenser partiellement la perte de celui de la Ville de Saint-Etienne, relatif au linge des pensionnaires des maisons de retraite municipales, qui représentait 70% de son chiffre d'affaires. [www.laboutiquedulinge.fr](http://www.laboutiquedulinge.fr)